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Stadtrat Alfred Westphal  
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Dr. Klaus Kutschmann  
Stadtrat Michael Stage  
 Sachkundige Einwohner/innen 
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 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Dr. Kurt Schmidt i.V. Frau Paque' 
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Feststellen der Beschlussfähigkeit  
 
 
Der Kulturausschussvorsitzende Herr Heendorf eröffnete die Beratung. Er begrüßte die 
Mitglieder und Gäste des Kulturausschusses und stellte die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
 
Herr Heendorf gab die Tagesordnung bekannt. Die Tagesordnung wurde ergänzt (Punkt 
5 - Verschiedenes).  
 
 
 
 
 
 
3. DS0177/05 Eckwertebeschluss für den Haushalt 2006  
 
 
Frau Braun und Frau Kuhnold vom FB 02 gaben einen kurzen Sachstand zum 
Verwaltungs- und Vermögenshaushalt. Zu beachten ist hierbei, dass die Vorgaben 
eingehalten werden müssen, um den Fehlbedarf abzubauen.  
 
Abstimmung:  

4 0 0 
 
 
 
 
 
 
 
5. Verschiedenes  
 
Frau Meinecke machte darauf aufmerksam, dass im Herbst des Jahres der 
Kulturausschuss einen Antrag in den Stadtrat eingebracht hat, in dem  der OB darum 
gebeten wird, zur Gründung eines Telemanneums eine Zielstellung auszureichen. Da 
der KA die Absicht hegt, konstruktiv an der inhaltlichen Ausstattung einer 
entsprechenden Beschluss-Drucksache mitzuarbeiten, sollte dieses Thema 
schnellstmöglich wieder auf die Tagesordnung gesetzt werden.  Es gab zum 
Telemanneum zwei Beratungen. Aber dabei ist es dann geblieben.  



4 
Weiterhin wurde das Thema Kunst am UNI-Platz angesprochen. Hierzu gab es eine 
Vorstellung des Modells im Baudezernat. Auch hier fehlt eine abschließende 
Bewertung, die zu einer Empfehlung führen könnte, wie es nun weiter gehen kann. 
 
Herr Dr. Koch gab einen kurzen Bericht zum Besuch in Sarajevo im Rahmen der 
Städtepartnerschaft. 
 
Herr Dr. Buchmann teilte mit, dass nach 12jähriger Bauzeit der OB am Freitag, d. 
14.10.05, um 11.00 Uhr im Rahmen einer festlichen Veranstaltung das 
Gesellschaftshaus eröffnen wird. 
 
Herr Westphal regte an, dass der Kulturausschuss am Mittwoch, dem 8. Juni in der 
Pauluskirche ein Konzert besuchen sollte (Beethoven und Ballettmusik).  
 
Herr Veil unterbreitete den Vorschlag, auch die Partner in Nashville dafür zu gewinnen, 
ebenfalls in Sarajevo zu helfen. 
 
Herr Heendorf beendete die Kulturausschußsitzung. 
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Michael Heendorf Silvia Hertel 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




